

USD 970 millones invertirán empresas mineras australianas en Ecuador

Más de USD 1.000 millones en inversión minera están comprometidos para los próximos cuatro años en Ecuador. De ellos, USD 970 millones provienen de empresas australianas. Este anuncio lo realizó el ministro de Minería, Javier Córdova, en la Primera Cumbre de Negocios entre Ecuador y Australia 2017 que se realizó, este 13 de noviembre, en Quito. En este espacio se expusieron las oportunidades en los sectores de minería y educación en el país. Además, participaron 13 empresas australianas como BHP, Fortescue, Newcrest, entre otras.



Breves MINEROS



Un grupo de 22 personas, entre estudiantes y profesores de la Escuela de Geología e Ingeniería de la Universidad Yachay Tech de Imbabura, recorrieron el proyecto minero Cascabel. El estudiante Darío Castro resaltó que la visita al yacimiento le ayudó a ampliar su visión sobre los diferentes campos en los que se utiliza la geología.



Marisol Medina, estudiante del programa de reforzamiento académico impulsado por la Unidad Educativa del Milenio "10 de Noviembre" y Lundin Gold, empresa que opera el proyecto Fruta del Norte, fue galardonada como "Emprendedora del año". En 2018 viajará al Foro Internacional de Emprendedores en México.



El Instituto Nacional de Investigación Geológica Minero Metalúrgico, entregó la obra civil de remediación de la zona en la escuela La Inmaculada, en Zaruma. Durante la entrega, Rebeca Illescas, viceministra de Minería, recalzó el compromiso que tienen las instituciones del Gobierno con la ciudadanía y la comunidad.



ARCOM CONTROLA OPERACIONES RELACIONADAS A MINERÍA ILEGAL

En operativo de seguimiento y control en el sector de Chinapintza, cantón Paquisha; en Zamora Chinchipe, técnicos de Arcom y miembros de las Fuerzas Armadas prohibieron la actividad de 12 molinos que no contaban con la documentación necesaria para realizar el procesamiento de material, procedente de actividades de minería ilegal.